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	Звук
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	Аа
	в закрытом слоге – [æ] (э)
	man, hat, sand, cat, lamp

	
	в открытом слоге – [ei] (эй)
	came, game, fame, frame

	Ее
	в закрытом слоге – [e] (э)
	pen, red, ten, Ben,

	
	в открытом слоге – [i:] («и» долгое)
	fete

	
	в конце слова не читается
	cake, make

	
	единственная гласная в слове – [i:] («и» долгое)
	me, be, he

	Ii
	 [i] как «и», когда за ней идут две согласные, а также в закрытых слогах
	kick, pig, pick

	
	в открытом слоге – [ai]
	knife, wife, fine

	Oо
	в закрытом слоге как краткое «о» – [ɔ]
	knock, dog

	
	в открытом слоге как «оу» – [əu]
	hope, pope

	
	в некоторых случаях читается как [ʌ] (а)
	mother, lovе

	Uu
	в закрытом слоге как «а» – [ʌ] 
	gun, gum, nut, hut,mug

	
	как «у» в некоторых словах – [u:]
	glue

	
	в открытом слоге как «ю»– [ju:]
	cube

	Уy
	в закрытом слоге как «и» – [i]
	crystal

	
	в открытом слоге как «ай» – [ai]
	try, fry

	
	в начале слова перед гласной как «й»– [j]
	yard, year, yellow

	
	на конце слова как «и» – [i]
	fifty, kitty, happy
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	Bb
	[b]
	boy, bred

	Cc
	перед гласными e, i, y произносится как [s] (с)
	cement, cyprus

	
	в остальных случаях – [k] (к)
	corn, cook

	Dd
	Звук [d] (д)
	Dad, bed

	Ff
	Звук [f] (ф)
	feature, four

	Gg
	перед гласными e, i, y произносится как [dʒ] (дж)
	gentleman, jinni

	
	в остальных случаях – [g] (г)
	garden, goose, gain

	Hh
	[h] звук (х)
	hit, hope, ham

	Jj
	[dʒ] звук (дж)
	jealous, Jesus, jam

	Kk
	[k] звук (к)
	strike, kitten

	Ll
	[l] звук (л)
	look, melody

	Mm
	[m] звук (м)
	mother, arm

	Nn
	[n] звук (н)
	snake, north

	Pp
	[p] звук (п)
	pencil, penguin

	Qq
	встречается только в буквосочетании qu – [kw] читается как «кв»
	quack, quote

	Rr
	[r] звук (р)
	right, routine

	Ss
	в конце слова после гласных и звонких согласных – [z] как «з»
	cookies, dogs, bananas

	
	перед согласными, в начале слова, в конце слова после глухого согласного, в сочетании ss – [s] как «с»
	sort, cost, west

	Tt
	[t] звук (т)
	tomato, tiger, toy

	Vv
	[v] звук (в)
	vote, cave

	Ww
	в начале слова – [w]
	want, wise

	     Xx
	в других случаях – [ks] звук «кс»
	text, fax, sex

	Zz
	[z] звук (з)
	zoom, zebra, zoo
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	ch
	[tʃ] звук «ч»
	choose, branch, children, chess

	ck
	[k] звук «к»
	block, stock, cock

	gn
	в начале и в конце слова – [n] как «н»
	gnome, sign

	kn
	в начале слова – [n] как «н»
	knob, knot

	ng
	в конце слова – [ŋ] как «н»
	king, during

	
	внутри слова – [ŋg] как «нг»
	bringer, finger

	ph
	[f] звук «ф»
	Philips, photo

	sh
	[ʃ] звук «ш»
	shark, shell

	tch
	[tʃ] звук «ч»
	snitch, match

	Th*
	в служебных словах (артикль, местоимения), между гласными – [ð] как «з» (межзубный)
	the, they, mother

	
	в начале или в конце слов; перед согласной или после согласной – [θ] как «с» (межзубный)
	though, throat, bath

	wh
	встречается только в начале слова – [w] читается как «в»
	which, what, whig, wheel

	
	Произносится как «х», если перед ним стоит буква «o» – [h]
	who, whole, whose



* Один из самых труднопроизносимых звуков в английском языке. Читается он двояко: как звук, похожий на русский звук «с», и как звук, похожий на русский «з». Разница состоит в том, что, произнося русский звук «с», нужно чуть высунуть распластанный кончик языка и слегка зажать его зубами. Тогда у вас получится английский звук [θ], похожий на русский «с». Если при этом же положении языка, но более сильно зажав язык, произнести русское «з», то получится английский звук [ð], похожий на русский «з».

